

"EL ESTADO DE MEXICO"

POSTULA

Para Presidente de la República, en el próximo cuatrienio constitucional de 1892 á 1896,

AL BENEMERITO PATRIOTA,

FUNDADOR DE LA PAZ DE 16 AÑOS,

C. GENERAL PORFIRIO DIAZ

abrir un vasto campo al trabajo que arrancaba los brazos de las revueltas políticas.

Estas obras de gran magnitud y otras de no menor importancia puestas en ejecución, trajeron la confianza pública y empezaron á darnos crédito en el extranjero.

El comercio, la industria, la agricultura se reanimaban á la vez, y al ser impulsadas por un Gobierno de orden y moralidad, se vieron las rentas públicas aumentadas considerablemente, y con ellas atender los gastos de administración de una manera regular y oportuna.

El Ejército se moraliza, se equipa y se le dota con los armamentos más modernos.

Se protege el desarrollo de la Marina mercante, y la de Guerra se comienza su enseñanza práctica con un buque escuela "El Zaragoza" que flota ya en nuestras aguas.

¡Pero para qué hacer difusa la relación de hechos que están al alcance de toda la Nación, sobre todo cuando está fuera de duda su progreso y adelanto. ¿Pero se ha llegado al punto final? No: es necesario confesar que falta mucho por hacer.

Pues bien, á nuestro juicio nadie puede desarrollar mejor la grande obra comenzada, sino es aquel que la inició.

Obra difícil y azarosa, pero obra grandiosa y patriótica después de tantos trabajos emprendidos.

Justo y natural es entonces que el Pueblo Mexicano, reelija al fundador de la Paz, al ilustre General Porfirio Díaz en el próximo período presidencial, por el bien de la Pátria.

Hemos llegado á otro punto de muchísima importancia para los hijos del Estado de México.

En este año tiene de hacerse la elec-

ción de Gobernador, y como los trabajos reeleccionistas se empiezan á sentir, tenemos que tomar una parte activa en este asunto. Antes de pasar adelante debemos hacer conocer al Pueblo del Estado, que celoso de sus intereses y amantes de su adelanto y engrandecimiento, llegamos por otra vez más al terreno de la discusión, dispuestos siempre á sostener los principios que lo conduzcan á su prosperidad.

No venimos preocupados á sostener antiguas Candidaturas, queremos investigar la opinión de los habitantes del Estado.

Las veces que nuestro semanario ha aparecido en el estadió de la Prensa, ha tenido que luchar, pero siempre lo hemos hecho de buena fé y guiados solo por el deseo de concurrir con nuestra insuficiencia en favor de los intereses del Estado de México.

Intransigentes con todo aquello que creemos que le era perjudicial, hemos sin embargo enmudecido cuando se ha creído que eramos una remora para la marcha administrativa de algún Gobernante.

Nuestro amor propio ha cedido ante el amor al Estado que nos vió nacer, pero en la actualidad no es el amor propio ofendido, no es tampoco la pasión del partidario personalista, no la decepción política la que nos hace volver á tomar la pluma; es el Patriotismo, es el deber imprescindible que tiene todo hijo del Estado de México de ocuparse de sus intereses en el porvenir, porque de esto depende su progreso y engrandecimiento.

Seremos francos, porque tenemos que ser severos.

La imparcialidad guiará nuestros pasos por la espinosa senda que nos proponemos seguir.

Consecuentes con nuestros principios, firmes en nuestras creencias, y perseverantes en nuestros propó-

sitos, no aceptamos la reelección en el Estado de México del actual Gobernador.

Demostrarlo con razonamientos rectos, fundarlo con hechos incontrastables, después de un período de tres años de administración, suficiente sin duda para poder formular juicios evidentes y no aventurados, será el trabajo que emprenderemos en el curso de nuestra humilde publicación.

Para hacer demostraciones de hechos ciertos, no se necesita de la oposición ciega; es suficiente poner de manifiesto al criterio público esos mismos hechos y el Pueblo del Estado juzgará.

Reasumamos:

De nuestras premisas se deducen las consecuencias.

Nuestro programa político en esta vez tiende á un fin invariable; que sostendremos como buenos patriotas, y por cuantos medios estén á nuestro alcance, para haber de mantener así en el Gobierno General de la República, á aquél á quien debemos 16 años de paz, *después de 66 de guerras fratricidas*, á aquél otro, cuyo nombre está llamado á regir los destinos de nuestro querido Estado de México, y en el cual vimos la primera luz de nuestra existencia.

LA REDACCION.

EL SR. IGNACIO DE LA TORRE Y MIER

En estos dias ha circulado la candidatura del Sr. de la Torre para Gobernador Constitucional del Estado de México.

Algunos periódicos de esta capital han emitido sus opiniones, como se verá por los párrafos que damos á conocer á nuestros lectores en otro lugar de este semanario.

Como creemos que hasta ahora las